
次回の例会

シェカール・メータ 馬場 益弘

《 2021-2022年度   R.I. テーマ 》 クラブテーマ：ロータリーの原点を思い出そう。
 そして人生を語り合い、愛を語り合い、経済を語り合おう。

地区スローガン：活力と輝き
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寄付金の状況

案　　内

創立 70 周年記念祝菓

 7月 15日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 59,000円 331,000円 3,000,000円
米山奨学金 11,000円 115,000円 2,492,000円
ロータリー財団 15,000円 138,000円 3,233,600円

ありがとうございました。

　格式と伝統のある福井ロータリークラブの第3457回の会長挨拶を申し上げます。
　特に新会員の皆様に私はお届けしたいのです。ロータリークラブはご自分の人格を高め人生を豊かにする
ための道場であるということを。今日は私の人生に彩りを添えてくれたヒンズー教を語りたいと思います。
　福井ロータリークラブの皆様の中には、以前に私がヒンズー教に目覚めたと述べたのを覚えておられる方

が多いと思います。名言集25ページです。
　人生の三大努力目標をヒンズー教のバイブル「リグベーダー」では語っております。
　一つ目は「ダルマ」です。倫理、法律を守るということです。二つ目、それは「アルタ」です。生きて行くためにはお金儲
けをしなければならないということです。三つ目は「カーマ」です。愛欲です。これを軽んじては命の継続は不可能なのです。
考えてみれば食欲と性欲という二大本能を法を守って努力せよというのです。世界の宗教でこんな分かり易い宗教は他にない。
私が経験したインドに関しての最初の驚きであったのです。この世では、食して愛して生きること、他に大事は一つも有じな
のです。
　インドにはもう一つ、「四住期」という文化があります。生まれてから二十歳ぐらいまで、生んでもらって学び育って行く
時期です。これを「学生期」といいます。次は二十歳から六十歳ぐらいまで、社会に貢献し家族を持ち親を面倒を見る時期です。
これを「家住期」といいます。次が「林住期」です。六十歳から八十歳ぐらいの時期です。人生を振り返り若い人たちを支え
ながら生きる。そして最後は旅立ちの時期、「遊行期」です。我々福井ロータリークラブの会員も30歳代から90歳まで活躍し
ておりますが、時期による働きがそれぞれあるのです。ロータリークラブが道場である意味はここにあります。仲間がおり、
先輩がいる。しかも平等の資格を持ちながら。
　どうぞ、大いに学んで下さい。素晴らしいこの福井ロータリークラブの会員として。そして苦しみながら、楽しみながらご
自分を磨き上げていきましょう。

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 / 
 ゲスト卓話 ( 福井県済生会病院コロナ感染対策委員長  岩井 和之氏 )

■ 8月  5日(木)  
  栄誉行事/ ゲスト卓話
  (福井県済生会病院
   コロナ感染対策委員長
    岩井  和之氏)
■ 8月 12日(木) 
  休　会(お盆休み) 
■  8月19日(木)  
  2020-21年度　決算報告/
  クラブフォーラム
  (渡邉  義信  地区会員増強・
    拡大委員長)

12 時 25 分 開会点鐘　
  会長挨拶
  委員会報告・幹事報告・その他
  馬場  益弘ガバナーアドレス
13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

2021年 8月 5日(木)

2021-22 年度  会 長
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貴志ガバナー補佐様、各委員長様、ありがとうございました。
 ( 山内鴻之祐 )
藤島野球部エースの後藤さんの息子さん、残念でしたが、ナイ
スピッチングでした。 ( 出雲路康照 )
2650 地区 WCS ポリオ国際ミッション奉仕に貴志先生と行って
来ました。もう20 年ほど前、2004 年 2月でした。 ( 北島　恬 )
貴志ガバナー補佐をお迎えできたことを感謝申し上げます。
 ( 野村直之 )
貴志ガバナー補佐様、お世話になります。 ( 宮﨑茂和 )
一年間財団のお手伝いをさせていただきます。よろしくお願い
します。 ( 山野井秀一 )
林  洋三
 各　君

貴志ガバナー補佐様、各委員長様、ありがとうございました。
 ( 山内鴻之祐 )
木瀬会員、地区委員1年お疲れ様です。 ( 油谷啓司 )
辻委員長、宜しくお願い致します。 ( 長田裕美 )
木瀬雅博・辻恵利子
 各　君

今年度、ガバナー補佐を拝命しました。どうぞ宜しくお願い致
します。 ( 貴志英生ガバナー補佐様 )
貴志ガバナー補佐様、各委員長様、ありがとうございました。
 ( 山内鴻之祐 )
貴志ガバナー補佐様、一年間宜しくお願い致します。(浅井正勝)
貴志ガバナー補佐、本日はご指導ありがとうございます。
 ( 伊井彌州雄 )
貴志ガバナー補佐、ようこそ。暑い夏が始まりました。
 ( 清水慶造 )
貴志先生、いつもお世話になりありがとうございます。
 ( 田中成治 )
今後とも宜しくお願い致します。 ( 鈴木進治 )
宜しくお願い致します。 ( 辻橋清和 )
会報の片隅にゴルフの事で掲載していただきましたので。
 ( 岩下春幸 )
夏の高校野球、昨日、長男の夏が終わりました。応援してくだ
さった皆さん、ありがとうございました。 ( 後藤正邦 )
梅雨があけました。 ( 中山浩成 )
奥村会員の新 べにや開業を心の底からお慶び申し上げます。
職業奉仕のかがみです。 ( 野村直之 )
【委員長就任】
一年間　やり遂げます。 ( 畑下徳洋 )
楽しい同好会活動推進委員会にしていきたいと思いますので、
どうぞよろしくお願いします。 ( 堀内康代 )
皆様、1年間宜しくお願い致します。 ( 渡辺崇嗣 )
【副委員長就任】村中洋祐
大変です。 ( 三浦博樹 )
皆様、宜しくお願い致します。 ( 渡辺一史 )
【皆出席御祝】村中洋祐
【配偶者誕生日御祝】渡辺崇嗣
【結婚記念日御祝】三浦博樹
結婚記念日御祝 / 7/7で結婚して8年経ちました。お祝いあり
がとうございました。 ( 瀬越智和 )
 各　君

【季節の上生菓子】　練切製　深見草　半錦玉製　紫陽花、
又は向日葵　どちらか 1つ
　職人が一つ一つ季節の花を模し、手造した茶席菓子です。
紫陽花の中綿餡は白あん。深見惣と向日葵は小豆こし餡
【紅白薯蕷饅頭　4個】　　山芋をすりおろし砂糖摺ってコシを
だして、福井県産コシヒカリの粉を揉みこんだ皮は山芋の風味
濃厚でもっちりした食感。白は小豆漉し餡、紅は手亡こしあん。
【香ばし餅　立志　4個】　　村中甘泉堂創業 100 周年の記念
銘菓。小麦粉は使用せず、福井県産カグラ米 ( 餅米 ) のみ使
用して焼いた皮に、北海道産大粒
小豆の粒あんを嫁した、もっちりし
て香ばしい焼菓子です。橋本左内
先生の啓発録に縁のある「立志」
は 14 歳 ( 現中学 2年 ) の学校行事
「立志式」でも使われている福井人
ならではの気質。福井 RC創立 70
周年に添えて頂き嬉しい限りです。

　コロナ禍で非常なご苦労をされておられると察します。
　このような中、2年間延期しておりました RI 公認の親睦団体
であるロータリー囲碁同好会主催の「第 19 回ロータリー全国
囲碁大会」が 10月2日（土）に、東京・市ヶ谷の日本棋院
本院で開催いたします。
　大会は上級者（五段以上）、中級者（二段～四段）、初級者
（初段以下）の 3クラス制の早碁戦です。大会参加はメークアッ
プ（国際奉仕活動）になります。2名以上の参加でクラブ対抗
戦を行っております。初心者、ご家族のご参加も歓迎いたしま
す。
【日　時】 2021 年 10月2日（土）09：30 登録受付
 10：00 開会式　16：00 表彰式、記念撮影
【会　場】 東京・市ヶ谷の日本棋院本院 1階対局室
【主　催】 ロータリー囲碁同好会　
 共催　第 2580・2750 地区　ホストクラブ　東京 RC
【参加料】 7,000 円（昼食代、賞品代等含む）

※参加ご希望の会員様は事務局までご連絡お願いいたします。

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金ニコニコ箱

馬場  益弘ガバナー　公式訪問

【福井あじさいロータリークラブと合同例会】

馬場  益弘ガバナー

㈱甘泉堂　( 村中  洋祐会員 )

「第 19 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内



① 　本日はこの後、クラブ協議会を開催します。
　貴志 英生ガバナー補佐をお迎えして、各委員長の皆さまに今年度の事業計画を発表していただきます。　
コロナ感染予防として例会中に食事をとらない関係でクラブ協議会を例会中の開催とし、閉会時間を延長
（13：40）するスケジュールとしておりますので、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

②来週 7/22 は、「海の日」で祝日ですので例会は休会です。
③ガバナー公式訪問例会のご案内です。
　7/29（木）はいよいよガバナー公式訪問例会です。
　今年も、福井あじさいロータリークラブと合同で公式訪問を執り行います。2クラブ合同で 140 名程のご参加となる予定で
す。例会開始は 5分前（12：25）、例会終了は 13：30 予定しております。
　また記念写真撮影もこの例会場にて、両クラブ合同で撮影しますので時間の許す方は是非お残りください。男性の会員の皆
さまには、ネクタイはノーネクタイでも結構ですが、ジャケットは着用でご出席をお願いいたします。
　尚、お出迎えメンバーの方は、10：00 にザ・グランユアーズ正面玄関に集合をお願いいたします。また地区委員の皆様には、
既にご案内のとおり、例会前にガバナーより地区委員の皆様へご挨拶がございます。3階ロビーに 11：45 集合で宜しくお願
い致します。

　第 2650 地区では約 50 年にわたり、北米、南米、ヨーロッパ、オセアニア地域の 10 ケ国以上と青少年交換事業を実施し、
大きな成果を挙げてまいりました。これも偏に各クラブの皆様方の絶大なるご協力の賜物と深く感謝いたしております。
　この度、世界規模で流行する新型コロナウイルス感染症への対応といたしまして、全世界の各地でワクチン接種などの処置
がとられているところではありますが、その感染の猛威は衰えを見せておりません。交換プログラムに参加する全ての人の健
康と安全が最優先と考え、「2022-23 年度青少年交換学生の募集を中止する」事を決定いたしました。
　現段階において、ワクチン接種の有効性が国によって差異が生じているなか、当地区が青少年交換プログラムを遂行してお
ります相手国（地区）の多くは、今後も大変厳しい状況が続くと予測できます。
　また、渡航規制の勘案もあわせ、例年通りのプログラム遂行を実行するには大変難しく、それらの状況がいつ改善するかも
予想が付かないという不確実な状況となっております。当然、交換に必要な事務手続きを物理的に進めるためのリソースにい
まのところ目途が付かない状態です。
　国際ロータリー理事会は、2022 年 7月 1日よりの交換プログラム再開を決定しているところですが、危機管理計画の策定
や実施、交換事業関係者への COVID-19 ワクチン接種の推奨など条件が付加されております。
　いまのところ、2022-23 年度募集予定の「2023-24 年度青少年交換学生の募集」は、予定通りに執り行う予定です。国際ロー
タリー理事会決定より１年の遅れは生じますが、当地区の交換事業再開までの間、我々青少年交換委員会は今後の交換事業に
おける適合性や有効性を重視して青少年のよりよい成長を促進できるように交換プログラム遂行の仕組みを安全と安心に心が
け再構築いたします。
　親愛なるロータリアンの皆様におかれましては、今後も青少年交換プログラムへの引き続きのご支援を賜りますよう何卒宜
しく願い申し上げます。

幹  事　浅井　正勝

● 現在会員 137名
● 出席者 81名
● 欠席者 44名
● 出席免除者欠席 12名
● 今回例会出席率 64.8％

● メークアップ 11名
● 欠席者 22名
● 修正出席率 83.0％

  6 月 24 日 ●メークアップ　　　山内鴻之祐・浅井正勝・初瀬川達郎
(7/14 福井RAC)、長谷美左子・渡辺崇嗣(7/17 地区職業奉仕担
当者研修会)、木村憲一(7/18　地区RLIディスカッションリー
ダーWEB研修会 ) 各　君

 2021 年  7 月  15 日　　第 3457 回 　　

ガバナー補佐挨拶

ビジター紹介

貴志  英生ガバナー補佐

クラブ協議会

例会報告

幹事報告

お知らせ

　皆さんこんにちは。福井東ロータリークラブの所属で、今年度からガバナー補佐を担当いたします。ど
うぞよろしくお願いいたします。

　山内会長のお話を聞いていて、4年前にインドに行った時ですけど、そこら中に牛がいっぱいいましたが、インドでは、
牛を食べません。
　インドでヒンズー教が流布したのは、当時、牛を食べる人がいっぱいいたので、 それを予防するため牛は大切にするとい
うことがあったなんてことも思い出しながら、山内会長の話を聞いていました。
　今年度、ガバナー公式訪問は、皆様との対面での公式訪問を強く望んでおります。
　福井県内で、コロナが発生して福井県内の特別警戒警報が出た時の 7月 6日に、福井フェニックスロータリークラブさん
と福井南ロータリークラブさんは、ガバナー公式訪問を延期しております。ただし Web での開催という事もクラブさんの
方から提案がありましたが、ガバナーは、直接必ずお会いをしたいという形で延期になっております。
　今後どういう状況になるか分かりませんが、そのように馬場 益弘ガバナーは考えておられますので是非ともよろしくお願
い致します。
　今年度からガバナー補佐を担当させて頂き、1年目でございますのでどうぞ皆さん方よろしくお願いいたします。

♪本日のソングリーダー♪

山野井  秀一 会員

本日のお弁当

第 2650 地区福井県第一グループ担当
貴志  英生 ガバナー補佐　

　2021 年７月 15 日 ( 木 )　貴志  英生ガバナー補佐ご参加のもと、クラブ協議会が開催されました。
　各委員会より年間活動計画発表の後、貴志  英生ガバナー補佐より講評をいただきました。

講　　評
貴志  英生ガバナー補佐

～　各委員会　年間活動計画　発表　～

【2022-23 年度 (2022 年夏派遣予定 ) 青少年交換学生募集中止】
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